

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisa diatas maka dapat diambil kesimpulan:

1. Dalam penelitian ini menunjukkan penyebab konflik provokasi di dalam komunitas BG Lifestyle yaitu karena kepribadian dan kurangnya komunikasi antar anggota komunitas BJK Lifestyle. Jenis konflik yang diteliti adalah konflik destruktif karena sudah menimbulkan kerugian bagi komunitas BJK Lifestyle yaitu dengan hampir terpecahnya komunitas BJK Lifestyle. Tipe konflik yang terjadi yaitu berawal dari konflik antar individu yang berkembang menjadi konflik antar kelompok dalam komunitas BJK Lifestyle. Berawal dari dua individu yang berkonflik akhirnya menimbulkan kubu-kubu dalam satu komunitas.
2. Penelitian ini menyimpulkan bahwa dalam BJK Lifestyle dalam menghadapi konflik ini pada dasarnya menggunakan metode penyelesaian konflik yaitu dengan metode dominasi namun didukung metode kompromis dan pemecahan problem integratif dalam proses penyelesaiannya. Meski pada dasarnya mengutamakan musyawarah melalui rapat forum yang mengedepankan kepentingan bersama namun keputusan tetap diambil oleh pemimpin komunitas beserta dewan penasehat yang hasil keputusan tetap harus diterima oleh seluruh

anggota. Metode ini digunakan untuk memmanagemen konflik dilakukan dengan tujuan untuk mengurangi dampak destruktif dari konflik tersebut dan demi kepentingan komunitas agar sesuai dengan tujuan komunitas.

B. Saran

Dari hasil penelitian ini penulis memberikan saran atas permasalahan yang terjadi antara lain :

1. Bagi subjek penelitian yaitu komunitas BJK Lifestyle diperlukan pengetahuan dan pembelajaran tentang manajemen konflik lebih lanjut agar masing-masing individu maupun kelompok mampu menangani konflik yang dialaminya dan sebagai bekal pengetahuan untuk bermasyarakat, berbangsa dan bernegara.
2. Bagi penelitian selanjutnya dapat mengkaji dari teori-teori manajemen konflik yang berbeda atau dapat memperluas penelitian seperti ruang lingkup konflik terutama tentang konflik eksternal.